



Journée Corsaire

Sonntag, 12. Juli 2015

Liebe Corsairristen,

Windstärke 2, 3 schliesslich gegen 4, uns wir sitzen so fröhlich beisammen, was hoch zu schätzen ist. Malou hat wie schon, ich denke seit Jahrzehnten, für das kulinarische Umfeld gesorgt. Malou hat aber auch Manager Qualitäten. Jeder MA am dem Ort wo er noch etwas taugt. Zum Beispiel, denjenigen mit dem grössten Durst und ÖV Fan als Mundschenk einzuteilen. Jedes mal wenn dieser das Glas bald leer hat, erinnert sich der der übrigen Kundschaft.

Zwischendurch einen Blick auf die Liegenschaft Berchtold, wo schon einer unsere Onkel die Lehre absolviert hatte, wie langens bleibt diese Idylle wohl noch erhalten?

Keine besonderen Vorkommnisse, Röslis kamen auf dem Wasserweg zu uns. Von den 3 Bootsplätzen war nichts vorhanden. Trotz ca. 15 aufmunternden diametralen Vorschlägen präsentierten sie ein mustergültiges Ankermanöver, mit Nando als beherztem Helfer, auf glitschiger Rampe.

Super Nachmittag bei Grill und Getränk, Ich wünsche Röslis Motor gurte Besserung, denn der Bandage nach zu schliessen, hat der Zahnweh.

Aber eben, alle Tage ist kein Sonntag, Morgen ist wieder Montag. Und alles liegt einfach nicht drin. Wer einen Corsair sein Eigen nennt, muss auf moderne Strassenfahrzeuge verzichten (Schlussbilder).

Mit etwas späten aber trotzdem fröhlichen Grüssen von schönsten Städtchen am Zürichsee

Urs aus Rapperswil